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最高检察院称锡矿贪腐嫌疑人须赔偿国家 300 万亿盾

外交部公民保护总署
长尤达（Judha Nugraha）。

【本报讯】最 高 检 察
院 表 示 ，2015-2022 年 期
间 国 营 锡 矿 公 司（PT Ti-
mah）的 区 域 矿 务 运 营 许
可证贪腐案件嫌疑人，将
被起诉赔偿 300 万亿盾的
国家损失。

5 月 29 日 ，在 一 场 场
新闻发布会上，最高检察
院 特 别 刑 事 部 副 总 检 察
长 费 布 利（Febrie Adrian-
syah）表 示 ，在 案 件 送 交
给 法 院 之 前 就 已 获 得 确
认了，什么人应该为这种
损 失 买 单 。 这 是 一 场 争
论，无论根据环境法还是
贪污犯罪的资质。起初，

调 查 人 员 评 估 赔 款 义 务
应 是 国 营 锡 矿 公 司 的 责
任。然而，国营锡矿公司
本 身 的 业 务 表 现 并 不 总
是一帆风顺，因此预计很
难 赔 款 。 我 们 质 疑 国 营
锡 矿 公 司 是 否 有 能 力 支
付这笔款项，我们也晓得
国 营 锡 矿 公 司 从 未 盈 利
过，仍在继续亏损。出于
这个原因，调查人员同意
责 令 那 些 从 非 法 采 矿 中
获 得 利 润 的 各 方 来 赔 偿
国 家 损 失 。 是 哪 些 人 从
中获利的呢？最后，调查
员采取的步骤是，必须由
那 些 享 受 不 正 当 收 益 的

人来承担。现在，我们如
何相信这一切都能实现。

费布利表示，调查人

员 目 前 正 专 注 于 追 回 此
案 中 国 家 遭 受 的 损 失 。
一 种 方 法 是 追 查 属 于 嫌

疑 人 的 资 产 。 调 查 人 员
的 义 务 是 如 何 挽 回 已 经
发生的损失，因此与洗钱
犯 罪 存 在 相 关 性 。 这 一
切都在收集中，我们的团
队仍在工作，我们将以洗
钱犯罪的罪名进行扣押，
这 将 很 快 像 总 检 察 长 所
表示的那样进行，希望这
将 最 大 限 度 地 提 高 资 产
扣押的安全性。

在这起贪腐案件中，
总检察院共点名了 22 名
涉 嫌 在 国 营 锡 矿 公 司 持
有 区 域 矿 务 运 营 许 可 证
进 行 锡 矿 砂 交 易 的 贪 腐
嫌疑人。从 2016-2021 年

国 营 锡 矿 公 司 总 经 理 里
沙（Mochtar Riza Pahlevi Ta-
brani）至 哈 尔 费（ Harvey
Moeis ）作 为 Refined Bang-
ka Tin 公司的掌权人。

最近，最高检察院表
示，根据金融和发展监督
局的计算结果，锡砂贪腐
案 的 国 家 财 政 损 失 价 值
达 300.003 万 亿 盾 。 具 体
细节是，国营锡矿公司多
付 了 2.85 万 亿 盾 的 冶 炼
厂租金，并向合作伙伴支
付了 26.649 万亿盾的非法
锡 砂 ，以 及 271.6 万 亿 盾
的生态破坏价值。

（亮剑）

最高检察院：锡矿贪腐嫌疑人须赔偿国家300万亿盾

【本报讯】在日益激烈
的冲突中，我国政府通过
外交部为滞留中东的我国
公 民 准 备 了 一 项 应 急 计
划。

外交部公民保护总署
长 尤 达（Judha Nugraha）表
示，我国驻约旦安曼大使
馆已将以色列和巴勒斯坦
领 土 指 定 为 1 级 警 戒 状
态。我国驻伊朗大使馆已
将首都德黑兰设置为 2 级
警报，我国驻黎巴嫩大使
馆已将黎巴嫩南部设置为
1 级 警 报 ，包 括 首 都 贝 鲁
特在内的其他黎巴嫩地区
也是 2 级警报。加沙的冲

突 点 有 可 能 蔓 延 到 某 个
点，因此外交部根据标准
作 业 程 序 制 定 了 应 急 计
划。

尤 达 指 出 ，这 是 由 中
东地区的每个代表机构制
定的，以防进一步升级危
及那里的我国公民。在以
色 列 的 我 国 公 民 人 数 为
130 人 ，加 沙 为 8 人 ，叙 利
亚 为 2,361 人 ，黎 巴 嫩 为
217 人 ，伊 朗 为 387 人 ，伊
拉克为 553 人。这些是在
我国大使馆注册的我国公
民，一些我国公民有可能
不报告给大使馆，也没有
记录在案。在保护方面，

所有代表都做好了准备。
应急计划是在加沙地

带局势激烈之后制定的，
此前以色列发动空袭，在
加沙南部拉法的巴勒斯坦
难民营发生火灾。这次袭
击 造 成 45 名 平 民 死 亡 ，
200 多人受伤。

以色列声称这次袭击
的目标是哈马斯的一个大
院。然而，空袭实际上在
Tel Al-Sultan 流离失所平民
的帐篷中引起了一场大火。

以色列国防军发言人
丹 尼 尔·哈 加 里（Daniel
Hagari）表示，这次袭击导致
平民难民营发生火灾是“不

曾想到的”，并且，这次袭
击是偶然性的。 （亮剑）

中东局势加剧外交部为我国公民准备应急计划

【本 报 讯】经 济 统 筹
部 表 示 ，我 国 必 须 满 足
250 项 标 准 和 建 议 ，才 能
成 为 经 济 合 作 与 发 展 组
织（OECD）正式成员国。

5 月 29 日 ，经 济 统 筹
部 秘 书 苏 西 维 约 诺（Susi-
wijono Moegiarso）表 示 ，这
些 250 项标准和建议将对
监 管 变 化 产 生 影 响 。 有
250 多 项 标 准 和 建 议 ，从
本质上讲，要遵守所有标
准，不可避免地需要改变
监 管 。 我 们 经 常 称 之 为
我们进行结构性改革，这
是第一卷创造就业法。

佐 科 维 总 统 发 布 了
2024 年 第 17 号 总 统 决 定
书，内容涉及准备和加速

我 国 加 入 经 合 组 织 小
组 。 在 上 述 总 统 决 定 书
中，佐科维总统任命经济
统 筹 部 长 艾 朗 卡 为 经 合
组 织 国 家 小 组 首 席 执 行
官。在国家小组中，我们
将 根 据 部 门 组 成 26 个 领
域 。 从 所 有 现 有 领 域 来
看，最终我们将讨论法规
的 变 化 。 经 合 组 织 国 家
小 组 的 任 务 不 仅 取 决 于
政府，还需要获得国会的
支持，特别是与法规变化
有 关 。 这 就 是 为 什 么 我
国 政 府 不 仅 来 自 政 府 方
面，我们也与国会合作。

5 月 29 日 ，在 雅 加 达
市 瑞 吉 酒 店 举 行 的 我 国
加 入 经 合 组 织 进 程 研 讨

会的新闻发布会上，经济
统筹部长艾朗卡表示，加
入 经 合 组 织 进 程 对 我 国
来说非常重要，因为在实
现 2045 年 印 度 尼 西 亚 黄
金 年 愿 景 方 面 发 挥 了 作
用，其中之一就是中等收
入 国 家 成 为 高 收 入 国
家 。 加 入 经 合 组 织 对 于
监 督 我 国 摆 脱 中 等 收 入
陷 阱 ，并 成 为 发 达 国 家 ，
以 及 2045 年 印 度 尼 西 亚
黄金年目标，以便我们能
够与高收入国家一起，以
包 容 和 可 持 续 的 方 式 发
展经济，摆脱中等收入陷
阱 。 要 成 为 一 个 发 达 国
家，政府的目标是在未来
10 年 内 人 均 收 入 达 到 10,

000 美 元 以 上 ，或 相 当 于
161,580,000 盾 ；然 后 ，在 接
下 来 的 20 年 内 ，我 们 再
次 将 其 增 加 到 24,000-30,
000 美元。

艾 朗 卡 表 示 ，成 为 经
合组织成员国的过程将对
我国产生积极影响，其中
之一是投资和国内生产总
值 增 长 1% 。 这 意 味 着 对
商业界、劳工和中小微企
业的好处也将鼓励国家经
济从就业中获得弹性。我
们乐观地认为，加入经合
组织将使我国走上正轨，
并 受 到 许 多 国 家 的 赞
赏。 马来西亚总理安华·
易卜拉欣也赞赏我国加入
经合组织。 （亮剑）

我国须符合250 项标准才能成为经合组织成员

【本 报 讯】最 高 检 察
院 揭 发 了 一 起 新 的 腐 败
案 件 ，该 案 件 与 国 营 多
种 金 属 公 司（Antam）在
2010-2021 年 经 营 的 109
吨黄金商品有关。

5 月 29 日 晚 上 ，在 一
场 新 闻 发 布 会 上 ，最 高
检 察 院 特 别 犯 罪 调 查 部
主 任 副 总 检 察 长 昆 塔 迪
（Kuntadi）表 示 ，在 黄 金
腐 败 案 中 ，最 高 检 察 院
将 国 营 多 种 金 属 公 司 贵
金 属 管 理 和 精 炼 业 务 部
的 6 名 前 总 经 理 列 为 嫌
疑 人 。 根 据 我 们 收 集 的
证 人 证 词 和 证 据 ，调 查
小 组 确 定 6 名 证 人 为 嫌
疑 人 。 这 6 名 嫌 疑 人 是
2010-2011 年 期 间 担 任 总
经 理 的 TK，在 2011-2013
年 期 间 担 任 总 经 理 的
HN，在 2013-2017 年 期 间
担 任 总 经 理 的 DM，在
2017-2019 年 期 间 担 任 总
经 理 的 AH，2019-2021 年
期 间 担 任 的 总 经 理
MAA，2021-2022 年 期 间
担任的总经理的 ID 。在
本 案 中 ，作 为 多 种 金 属
公 司 贵 金 属 管 理 和 精 炼
业 务 部 总 经 理 的 六 名 嫌
疑 人 滥 用 职 权 ，进 行 非

法 制 造 活 动 。 这 些 人
进 行 了 不 符 合 国 营 多
种 金 属 公 司 规 章 制 度
的 贵 金 属 的 冶 炼 、精 炼
和 铸 造 。

昆塔迪强调说，有关
人 员 非 法 且 未 经 授 权 将
私 人 拥 有 的 贵 金 属 与

“ 多 种 金 属 公 司 纯 金 ”
（Logam Mulia Antam）品 牌
联 系 在 一 起 。 在 没 有 工
作 合 同 的 情 况 下 ，不 应
粗 心 大 意 地 附 着“ 多 种
金 属 公 司 纯 金 ”的 贵 金
属 品 牌 。 此 外 ，国 营 多
种 金 属 公 司 应 将 收 取 费
用 作 为 专 有 权 。 6 名 嫌
疑 人 的 已 经 印 制 的 各 种
尺 寸 的 贵 金 属 多 达 109
吨 。 然 后 ，贵 金 属 也 与
国 营 多 种 金 属 公 司 的 官
方 贵 金 属 产 品 一 起 流 通
到 市 场 。 因 此 ，带 有 非
法 品 牌 的 贵 金 属 侵 蚀 了
国 营 多 种 金 属 公 司 的 贵
金 属 市 场 。 这 样 损 失 就
会 再 次 成 倍 增 加 。 对 于
他 们 的 行 为 ，嫌 疑 人 被
指 控 违 犯 反 腐 败 法 第 2
条 第 1 款 和 第 3 条 第 18
条 、刑 法 第 55 条 第 1 款
至第 1 款。

（亮剑）

最高检察院揭发多种金属公司
109吨黄金腐败案六人被定为嫌疑人

最高检察院召开记者会

【本报讯】5 月 27 日 ，
2024-2027 年 度 独 立 记 者
联 盟（AJI）秘 书 长 巴 尤
（Bayu Wardhana）评 估 说 ，
调查性新闻不会对公众产
生不良影响。我们质疑国
会希望通过修订广播法来
禁止调查性新闻的原因。
跟踪调查的不利影响在哪
里？跟踪调查对贪腐分子
产生不良影响；但是，对于
公众来说，从来不会产生
不良影响，总是产生良好
的影响。 到目前为止，调
查性新闻实际上为公众提
供了良好的利益。调查性
新闻能够发现一些在某些
情况下被遗漏的事实。

巴尤举例说明了调查
新闻工作在涉及国警荣誉

与安全部前处长费迪·桑
博（Ferdy Sambo）的 谋 杀 案
中的作用。巴尤指出，如
果没有媒体，桑博的案子
就 不 会 曝 光 。 另 一 个 例
子 是 迅 速 反 应 行 动 组 织
（Aksi CepatTanggap）援 助 基
金的腐败案。这起案件是
在记者调查后才曝光的。
如果没有调查，公众就不
晓得，腐败行为将继续蔓
延 下 去 。 AJI 和 其 他 新 闻
机构都没有参与过修改广
播法的讨论过程。包括对
第 50 条 B 款 第（2）项 c 点
的讨论，涉及禁止新闻调
查 报 道 和 其 他 文 章 。 AJI
从来没有参与，甚至没有
邀请新闻委员会，都是在
秘密进行的。草案之所以

流失在社会上，是因为被
泄漏出去了；如果没有被
泄漏出去，我们也不会晓
得。

据悉，雅加达 AJI 组织、
印 度 尼 西 亚 记 者 协 会
（PWI）、其他一些新闻机构
和学生新闻机构于 5 月 27
日在雅加达市国会议会大
厦前举行了示威活动。 这
次集会是为了要求国会停
止修订 2002 年关于广播的
第 32 号条例。在这次集会
中，几家新闻机构的联合还
将要求国会让新闻机构、学
术界和民间社会参与政策
制定过程。特别是那些与
新闻自由和言论自由有关
的问题。

除了 AJI 雅加达和 PWI

之外，参加示威活动的一
些新闻机构包括雅加达全
国 电 视 记 者 协 会（IJTI），
全国摄影记者（PFI），媒体
和创意产业民主工人联盟
（SYNDICATION）与 雅 加 达
LBH Pers 。

走上街头游行示威的
新闻学院（LPM）的组织是
LPM Institut UIN Syarif Hi-
dayatullah Jakarta，LPM Pro-
gresIndraprasta PGRI，雅加达
LPM KetikPoliMediaKreatif，
LPM ParmagzParamadina，
UILPM SUMA，雅 加 达 国 立
大 学 LPMDidaktika， LP-
MASPIRATION-UPN Veteran-
Mata IBN 研究所，Bisnis Nu-
santara，LPM Media Publica
和 LPM Unsika。 （亮剑）

抗议广播法修订AJI确保调查性新闻不会产生不良影响

【本 报 讯】贸 易 部 长
祖 基 菲 对 包 括 卷 烟 在 内
的 烟 草 制 品 行 业 的 困 境
进 行 了 阐 释 。 祖 基 菲 表
示 ，卷 烟 业 业 对 政 府 有
利 ，但 是 对 公 众 健 康 不
利。

5 月 29 日 ，贸 易 部 国
内贸易司司长伊西·卡欣
（Isy Karim）在雅加达举行
的 detikcom 领导人论坛上
传达了祖基菲的声明。

伊 西·卡 欣 声 称 ，到
2023 年底，烟草消费税收
入的实现达到 213.48 万亿
盾，消费税收入的数额支
撑 了 我 国 经 济 。 这 主 要
是 通 过 在 烟 草 制 品 行 业
创 造 就 业 机 会 ，估 计 有
500 万 至 600 万 工 人 。 因
此，政府始终对香烟的流
通和销售进行规范、控制
和 监 督 ，以 适 应 其 名 称 。
这 符 合 1999 年 关 于 消 费
者 保 护 的 第 9 号 法 律 。
必 须 避 免 消 费 者 使 用 商
品 或 服 务 产 生 负 资 产 。
此外，消费者有权获得有

关 这 些 商 品 或 服 务 的 条
件和保证的真实、清晰和
诚实的信息。

伊 西·卡 欣 指 出 ，但
是基于上述条件，存在彼
此相反的条件。一方面，
我 们 需 要 大 量 的 国 家 收
入。但另一方面，香烟形
式 的 烟 草 最 终 产 品 可 能
对 健 康 有 害 。 贸 易 部 始
终 支 持 控 制 烟 草 制 品 的
努 力 。 这 些 努 力 既 包 括
制 定 法 律 法 规 、监 督 ，也
包 括 对 社 区 实 施 与 吸 烟
的 影 响 和 危 害 有 关 的 教
育和社会化，特别是对儿
童 的 影 响 和 危 害 。 在 控
制烟草制品的努力中，需
要 下 游 和 上 游 的 支 持 。
卷 烟 和 烟 草 制 品 的 大 量
消 费 对 民 族 和 国 家 来 说
是 一 个 机 遇 和 挑 战 。 需
要做出适当的安排，以便
这 个 烟 草 社 区 能 够 为 国
家发展做出积极贡献，无
论是在国家收入方面，还
是 在 扩 大 我 国 的 就 业 机
会。 （亮剑）

【本报讯】我国与美国
将在不久的将来探索网络
安全领域的合作。5 月 29
日，印尼电信（Telkom Indo-
nesia）教育生态系统主任斯
丽（Sri Safitri）与 Stratigos Se-
curity 创始人兼首席执行官
伍 兹（Beau Woods）在 雅 加
达 @america 举 行 的 关 于 技
术进步和言论自由的信息
讨论中传达了合作计划。

人工智能与民主技术
创 新 中 心（PIKAT）创 始 人

达 马 尔 · 朱 尼 亚 尔 托
（Damar Juniarto）也 出 席 了
此次活动，作为社交媒体
活动家的发言人。

斯 丽 表 示 ，美 国 大 使
馆与我国网络安全论坛之
间的联合合作涉及两个专
家团队，以支持网络安全
发展的潜力。其实我们希
望在合作阶段进行合作，
寻找出什么样的潜在合作
领域。幸运的是，美国大
使馆正在与我国网络安全

协会论坛合作，协调并找
到这一领域的合作方式。
我们讨论了很多与个人数
据保护有关的事情，因为
我国将拿来应用，以及我
国和美国如何从美国的经
验中学习，以与潜在的网
络合作联系起来。

伍 兹 指 出 ，美 国 正 在
通过网络领域的一些公司
进行密集合作。我们进行
文化交流，并访问一些美
国公司。但是，我还不熟

悉所有这些。
印尼与美国在网络安

全领域的合作计划，是在
关于建立社交媒体委员会
和广播法案的各种争论中
出现的。

此次活动吸引了众多
学生参加，引发了网络安
全领域学者和专家之间的
积极讨论。

但 是 ，没 有 关 于 我 国
和美国之间将开展的合作
的进一步信息。 （亮剑）

贸易部长：
卷烟业进退两难高税收却不健康

我国与美国将探索网络安全合作


